

令和3年 第9回教育委員会会議録

令和3年9月22日（水）

甲州市教育委員会

第9回教育委員会 会議録

日 時 令和3年9月22日(水) (午前9時30分から)

場 所 甲州市役所 第一会議室

一 出席した委員は次のとおりである。

教 育 長	小 林 俊 彦	職 務 代 理	石 川 順 子
委 員	永 田 清 一	委 員	荻 原 浩 洋
委 員	加 藤 幸 夫		

一 欠席した委員は次のとおりである。

(なし)

一 出席した者は次のとおりである。

教育総務課長	雨 宮 邦 彦	教育総務課L	金 澤 祐 子
教育総務課L	河 村 敬	生涯学習課長	辻 学
生涯学習課L	保 坂 佳 正	文化財課長	飯 島 泉
文化財課L	佐 藤 治 郎	指 導 主 事	小 椋 規 雄
教育総務課L	高 石 宏 満	事 務 担 当	窪 川 はづき

一 欠席した者は次のとおりである。

(なし)

一 会議に付された案件は次のとおりである。

日程第1 教育長諸般の報告について

日程第2 新型コロナウイルス感染症関連について

教育長

ただいまから、甲州市教育委員会 9 月定例会を開催いたします。

本日の出席委員は 4 名で定数に達しております。本日の会議録署名委員に永田委員を指名いたします。

それでは、議事日程に基づき、これより日程に入ります。

私のほうから、報告をさせていただきます。お手元にお配りしてあります、諸般の報告のとおりであります。本件についてご質問、ご意見等ございませんか。

「なし」の声

教育長

それでは、日程第 1 については、以上で終わらせていただきます。

日程第 2 新型コロナウイルス感染症関連について教育総務課長をお願いします。

教育総務課長

それでは、日程第 2 新型コロナウイルス感染症関連についてということで、塩山南小学校で発生した陽性者について、ご報告をさせていただきたいと思っております。新型コロナウイルス感染症記録簿をご覧させていただきたいと思っております。発生日につきましては、令和 3 年 9 月 14 日に塩山南小学校の青柳校長から午前 9 時に南小関係者 1 名の陽性報告がございました。教育長に報告し、対応について協議をさせていただきました。「今後の感染者に対応した新型コロナ学校対応ガイドライン Ver3」を踏まえまして、学校保健安全法第 20 条に基づき、9 月 15 日からの 3 日間の塩山南小の臨時休業を決定し、9 月 14 日は給食を食べた後、下校させることを決定いたしました。該当者につきましては、9 月 11 日土曜日に、体調不良で医療機関を受診。胃腸炎と診断されましたが、9 月 13 日月曜日夕方、発熱 38.4 度ということで再度受診をし、PCR 検査を実施いたしました。9 月 14 日に陽性が判明し、報告があったところでございます。保健所から発症日については、9 月 13 日の月曜日だということで報告がありました。家族は全て濃厚接触者で、富士温泉病院で PCR 検査を実施するとのことでございました。その日の夕方、午後 5 時 9 分ですが、家族の検査結果について報告がありました。きょうだいについては、濃厚接触者のため保健所の OK がでるまでは登校を控えていただくという形になりました。午後 6 時 40 分に校長から、保健所から濃厚接触者等が確認できたため連絡がありました。そのうち児童教員計 6 名が、濃厚接触者ではなく接触者として判定を受けました。午前中の 5 時 50 分に、富士温泉病院で PCR 検査を受診するというところでございました。児童のうち塩山中学校に兄妹がいる者について情報共有をさせていただきました。9 月 15 日から臨時休業を開始いたしまして、ICT 端末を用いたオンラインでの学校活動を開始したところでございます。青柳校長からは運動会の延期も検討しているということで、9 月 25 日を 10 月 1 日か 10 月 4 日に延期をし、無観客で平日開催としたいという申し入れがありました。学校の感染者について、情報を教えてほしいとの電話が 30 件近くあったということでございます。これについては、内容については教えられないという対応をしたところでございます。9 月 16 日 PCR 検査を受けた児童教員全員が陰性との報告でありました。学校再開に向けて、9 月 17 日金曜日に、青柳校長と市教育委員会で協議することとなりました。9 月 17 日金曜日午後 1 時半に、青柳校長に来ていただいて打合せをさせていただきました。9 月 14 日朝、陽性者発生からの感染対応、消毒作業、臨時休業中のオンライン授業の対応について、青柳校長から報告があり、その経過報告等の内容から、学校内の感染、学校における感染拡大の可能性が低いという判断をさせていただきまして、9 月 21 日から通常日課で学校を再開する旨を決定したところでございます。

昨日学校を再開したところでございまして、出席状況につきましては、出席が 327 名、欠席が 3 名、出席停止が 15 名でございました。出席停止の内訳につきましては、本人の発熱、体

調不良等10名、家族体調不良が3名、その他が2名でございました。以上で、南小学校で発生した新型コロナウイルスの感染者についてのご報告をさせていただきました。

教育長 それでは、説明が終わりましたが、ご質問、ご意見等ございませんか。

職務代理者 はい。

教育長 はい、お願いします。

職務代理者 コロナウイルス陽性ということで、こう見てみると大変でしたね。素早い対応で、小学校の方も教育総務課の方も大変だったと思います。最後のところになって、まだ体調不良の方がいたり発熱の方がいるのですけれども、そこらへんはまだ経過観察などしているということでしょうか。その陽性になったお子様はまだ入院されているのでしょうか。

教育総務課長 はい。陽性になったお子さんは、26日まで出席停止になりまして、27日から登校というかたちになります。濃厚接触者になった妹2人については、26日から2日後が接触基準日になりますので、29日まで。

職務代理者 遅れてね。

教育総務課長 2日遅れて29日まで登校はできない、30日から登校をはじめるというかたちになります。体調不良等につきましては、おそらく受診等されて診断がされているので、その後のPCR検査等の報告については、南小からは特にきていない状況でございますので、大丈夫だと思います。

職務代理者 陽性の児童のその後のケアとかね、また注視していただきたいと思います。

教育総務課長 はい。

教育長 ありがとうございます。その他ございますか。

永田委員 はい。

教育長 はい、お願いします。

永田委員 今職務代理者が述べられたとおり、本当に正に目の前にこういうことが起こると、動揺したりちょっと要するにざわついたり、なかなか冷静になれないのですけれども、本当に課長はじめ教育委員会の方々迅速な対応が手に取るようにわかります。また一方、現場を預かっている青柳校長の、ここに載っていることを見ますと、適切にそのタイミングできちっと報告されていると、対応についての問題は一切ないというように本当に思います。しかも職務代理者が質問されましたけれども、その後の件につきましても、ちゃんとフォローアップしているということですので、大変ご苦労様でした。

教育長 本当にありがとうございます。その14日の発生の時点に、課長たちが直ぐに学校へ行ったのですけれども、非常に校長はじめ先生方が落ち着いて、冷静に対応していたということで、本当によかったです。先を見通して、子ども達のことを考えて、対応を一つずつちゃんと打っていた。本当によかったというふうに思いました。先程言いましたが、若干一部の保護者の動揺が非常に激しかったということ、そうなんだろうなということにはわかりました、はい。その他ございますか。

「なし」の声

教育長 ありがとうございます。

それでは、次回 10月教育委員会は10月20日午前9時30分から開催したいと思います
が、よろしいでしょうか。

「はい」の声

それでは、次回 10月教育委員会は10月20日午前9時30分から開催予定といたします。

以上で本日の日程すべてを終了いたします。どうもありがとうございました。